
Herr Quast betonte, dass er seit dem letzten Mobilitätsausschuss positiv überrascht ist,

dass die Prüfung für die Herrichtung eines potenziellen Bahnübergangs erst einmal mit

4.000 EUR angesetzt wird. Das bestätigte die Aussage von Herrn Gleß von einem nicht

nennenswerten Betrag. Seine Fraktion begrüßte dies, weil es genau das ist, was der

Mobilitätsausschuss wollte.


